

Hospital de Tomé recibió su tercera Acreditación en Calidad y Seguridad de la Atención

El Hospital de Tomé recibió por parte de la Superintendencia de Salud el certificado de su 3ª Acreditación en Calidad y Seguridad de la Atención, permitiendo a la comuna ser la primera de la jurisdicción del Servicio de Salud Talcahuano (SST) en contar con la totalidad de sus establecimientos de salud acreditados a la fecha. Esto consolida el compromiso por mejorar los estándares de salud y garantizar una atención de calidad a toda la comunidad.

El director del establecimiento, Aníbal Cea, recalcó que “es una celebración porque debemos re-

conocer el esfuerzo de contar con establecimientos de salud acreditados por entidades externas, que ratifican el cumplimiento de estándares de calidad. Este es un estándar que asegura a los pacientes que la atención que reciben ha sido verificada y controlada”. El superintendente de Salud, Víctor Torres, contó que “en su primera evaluación, se requería un cumplimiento del 50% de los estándares establecidos, mientras que en la segunda fase se exigía un 70%. El Hospital de Tomé ha superado ampliamente estos umbrales, alcanzando un 96%”.



La comuna tiene todos sus recintos de salud acreditados.